hoy escribe

zelatan

El hombre nuevo

Me decía uno ayer

-Eso es lo que sois, unos berrozpes y unos degenerados, ¿vosotros de izquierda, vosotros abertzales?, anda ya, no se si llegáis siquiera a la categoría de personas porque os falta la suficiente dignidad para porque os falta la suficiente dignidad para eso, qué va, sois más crueles que las fieras y más falsos que ľudas, se os llena la boca con improperios contra el Gobierno y sus mafiosos pero vivís como ellos, hijos de la grandísima, ¿o qué, encima os enfadáis de que os hable en este tono?, claro, os creéis en el derecho a ser tratados con cortesía porque os consideráis unos esclavos explotados por el capitalismo, pero no aguantáis unos es eche en cara vuestra verdad leso. que se os eche en cara vuestra verdad, jeso sería darle armas al enemigo!, muy listos, sería darle armas al enemigo!, muy listos, queridos farsantes izquierdosos, pero la verdad es que sois unos chulomierdas convencidos de que el pueblo os necesita, ay, ¿qué sería de este país sin vosotros?, turnú, turnú, una mierda seca pinchada en un palo, eso es lo que sois, con vuestros pisos pistonudos atiborrados de ingenios electrónicos y de cara al mar o la montaña electrónicos y de cara al mar o la montaña pero de culo a los barrios bajos, incluido el trocito de jardín para demostrar vuestro apego a la tierra nutricia, ay qué camelo, //y comer?, uy tíos, vosotros os comeríais a y comer?, uy nos, vosotros os comertais a vuestra madre si la famosa occina vasca hubiera patentado el exquisito plato de «madre en pepitoria con tres salsas», y es que lo que se dice comer, en el universo mundo se come como la hacéis los patriotas insobornables, mientras otros infelices y por poner un ejemplo diré que vuestros mismos presos, icon lo que presumís de que los presos os duelen tanto y cuanto!, pero es mentira, la más cabrona de las mentiras, mentira, la más cabrona de las mentiras, porque no os priváis de la última golosina importada mientras los presos, digo, se consumen en cárceles como perreras y tienen que tragar la bazofia en la que con toda seguridad se ha meado los cocineros, y cuando os da el telele os vais al Hartza o al Argiñano a tirar la casa por la ventana pagando un pastón escandaloso, pero un día es un día, decís con la jeta circunfleja y amamonada, de verdad, sois unos miserables con el corazón de piedra y me estoy refiriendo a los menos pendejos de vosotros, esos que dan el callo en la escaramuza tros, esos que dan el callo en la escaramuza

de cada día, bueno, pues hasta esos viven como no vive la mayor parte de la Humanidad doliente en el Este, Oeste y Septen-trión, consumiendo todos mucho más de lo que necesitáis para sobrevivir con salud, derrochando toneladas superfluas de mercaderías y chucherías, y con todos los orifi-cios del cuerpo escocidos ya de tanto meter vacar satisfacciones, cerdos, eso es lo que mejor os cuadra, pues si pudierais estariais todo el día en el pesebre y en la cama, y no me digais que confundo el culo con las témporas, sois vosotros los que confundís el progreso con vuestro vulgar sibaritismo insolidario, y no ¿eh?, no me vengais con el cuento de que las ideologías pasadas os desnataron los gozos terrestres y hay que resarcirse, oye, aquí ya nos conocemos todos y ahí ves, todos esos patriotas progresistas que no se conforman con menos que la moto fanfarrona o el coche de muchos pisse cree a saber qué, pues ¿qué os creeis, que habéis nacido del sobaco de Cristo o del cojinete del padre Aitor? a mi ya no me la dais con queso y chacolí, os e visto el plumero cuando os quitáis el disfraz, y sé que tenéis bien nutridas las supercuentas y jamás os faltan mil duros para tirarlos en el frontón o el puticlub, ay, yo creí, sí, yo había pensado imbécil de mí que, los que os decís la vanguardia del pueblo y la reserva de la patria, lo daríais generosamente todo, entendedme de una vez, todo lo que os sobra después de empapuzaros y saciar vuestros insaciables apetitos, pero nada de eso, cacho fiemos, decís estar sufriendo aneso, cacho hemos, decis estar surriendo an-gustias inenarrables por este pueblo y los pueblos escachados del mundo, mientras chorreáis comida y bebida y basura de lujo por todos vuestros poros y el mundo real se muere de hambre y de asco y de frustra-ciones, pero vosotros, mentira podrida, alardeais de estar de un lado y tener un espíritu humanitario, ¿vosotros, humanitarios?, no me toques el trigémino, tú lo que eres es un amoral que vive como pachá a teta regalada y encima quieres pasar como héroe, isi será granuja!, yo creí que cuando por la mañana leías en la prensa esas noti-cias lacerantes de la niña violada, el país invadido, el currela despedido, el enfermo

muerto por desatención, el anciano abandonado, el preso vejado, el joven escarne-cido, y pensé que al leer estas noticias abecido, y pensé que al leer estás noticias aberrantes de cada jornada, tú que pasas por ser un tipo legal y de lo más cojunado según me han dicho, te olvidabas de ti mismo y dejabas de desayunar por el disgusto, y detenías el mundo para correr a ofrecerte al desheredado y al puteado de cada día, y no me salgas con el argumento de que entregas tantas horas de tu vida a las causas nobles de la Humanidad ya no me de que entregas tantas horas de tu vida a las causas nobles de la Humanidad, ya no me engañas, pequeño filisteo, ya sé cómo te organizas tus minuciosos placeres junto a tus quijotadas mínimas, y tienes bien asegurado el condumio y el buen pasar y el polvo sacramental con la primera que te enseña la para carea create y el quelo menuente. pierna creciente y el cuelo menguante, y cómo has pasado las vacaciones en la isla de Bali o en la sierra de Aralar, porque tu te mereces veranear donde te plazca, fal-taría más, y estás muy orgulloso de pertetaria más, y estas muy orgulloso de perte-necer al país que tiene más alto nivel de vida y dependole, isomos fabulosos!, pero ¿sabes lo que te digo, grandísimo mamón?, que yo pensé que así habíais inventado el hombre nuevo y la mujer nueva y que esta-bais ensayando, por lo menos ensayando el amor profundo entre los humanos, la verdadera humanidad en esta selva de repug-nantes alimañas egoístas, en serio te lo digo, yo me había hecho ilusiones de que quienes os decis insobornables y distintos, estabais cocinando otro futuro paralelo y muy alejado del que programan el Poder y nuy aejado del que programan el roder y sus cenáculos, pero ya veo que estaba equi-vocado, vivís como curas, vivís como Dios, igualito que los que llamáis vuestros enemigos, sí que de vez en cuando hacéis un par de cositas vistosas para dar el pego, pero en en definitiva sois tan sinvergüenzas como los otros, o lo seríais si pudiérais, así que os deseo que el desayuno de hoy os caiga fatal y que andéis todo el día con la mala conciencia, si aún os queda, de ser unos maulas y unos cochinos pequeño-burgueses, lo mismo que el resto de la ciudadanía, y aún peor, porque vosotros hacéis el paripeé de radicales y justicieros, ¡anda y que os den por la zacuto!

Me lo dijo uno ayer.

* Escritor

Pluralkeriak

«Paktoa»ren gurasoak oso zabalak dira; oso, gero. Eta Donos-tian, horretara, ikurriña bakarrik ez jartzeko (badakizue: «la enseña regional aparecerá siempre junto a la enseña nacional»), bost bandera jartzen erabaki dute (bost bandera, bai; bost, lehen «seis toros, seis», esan ohi zen bezala). Tokikeriei, utikan; eta zabaltasuna gidari: Europako bandera, Espainiakoa, euskal ikurriña, Gipuzkoako ban-dera, eta Donostiako txuri-urdina. Denak. ¿Quién da más?

Hay que huir de los localismos cavernícolas. Europa, Euskadi, Donostia, Carquizano-kalea, Carquizano-kaleko bia... Hay que ser pluralistas. Cinco banderas, tres lenguas, doce dialectos, dieciocho sub-dialectos... Frente a la uni-sexualidad, bi-sexualidad. ¿Por qué no? Pluralismo a tope.

On est pluraliste ici. Bien sûr!

C'est dans ce sens que, pour éviter les pseudo-patriotismes de clocher, Jauregui devient Mr. Palacios; Arzalluz, Mr. Berger-long; et Haran, Mr. Vallée, ou Haran-Vallée peutêtre mieux.

It will be perfect! Indeed!
En Garellano ondearán desde
ahora las cinco banderas; lo
mismo que en los Gobiernos Civiles. Pluraltasuna behar dugu: Badakizue.

Horretaraz gero, ordea, zergatik ez eranstsiko Vaticano-ren bandera eta, jakina, Estatu Batuena? Maila guztiak bete behar. Bost bandera ez dira aski. Zazpi behar ditugu. «Zazpiak Bat» berriro...

«Pakto»koek irabazi egin naute ni bederen. En lo sucesivo, en nombre del necesario pluralismo. mezclaré las lenguas en mis artículo sin aviso previo. Y firmaré (¿qué menos?) «en bilingüe». ¿No os parece?
TXILLARDEGI-BREZAL

hemeroteca

Arzallus y la coalición feliz

(Pedro Calvo Hernando en «El Mundo», 18-8-90)

El Partido Nacionalista Vasco es el que tiene más próxima una grave responsabilidad electoral. No es que los demás no concurran a las que tos demas no concurran a tas autonómicas de Euskadi del otoño. Pero es el PNV el que más se juega política y psicológicamente. La fi-losofía del viejo nacionalismo vasco incluye la necesidad ineludible de gobernar en el territorio llamado Comunidad Autónoma Vasca. Es lo que ha hecho desde el principio, bien que ahora en coalición con el PSOE. A los socialistas, digan lo que digan, no les importa demasiado gobernar allí, aunque tam-poco pueden zafarse si los resultados de las urnas lo imponen. Los otros partidos estatales saben que no tienen mucho que hacer, y lo mismo pasa con el resto de las formaciones nacionalistas. Es curioso: PNV y PSOE, los dos grandes competidores, están deseando «tener que» volver a gobernar en coalición. El PNV corresponde en Madrid con el apoyo al PSOE dentro del bloque constitucional. No teme ninguna cuota de desgaste por apoyar a un poder socialista tan controvertido y discutido en los úl-timos tiempos. Y menos tras comprobar que ni el propio PSOE experimentó desgaste en las recientes autonómicas de Andalucía. Las gentes de Xabier Arzallus, pues, llegarán con las de Felipe González hasta donde haga falta. Incluso no les haría mucha gracia ganar en Euskadi por mayoría absoluta, si ello les impedía entrar en coalición con el PSE-PSOE de nuevo. Les va bien como están y no sueñan con piruetas que desestabilicen la situación, una vez que se superó la crisis de la autodeterminación, que no desencadenaron ellos, sino que nació en el Parlamento de Catalunya. Fuera del PSOE y el PNV, los demás partidos vascos tendrán que ingeniárselas si no quieren agotarse en la simple crítica a los dos socios del Gobierno por el hecho de ser



"El Independiente"